



Ven disparate en voto universal para ministros

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como un disparate la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador y replicada por morenistas de que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean electos mediante voto universal.

En conferencia, el panista dijo que si bien no se puede descartar la necesidad de una reforma al Poder Judicial, pues todo es perfectible y nada puede quedarse estático, una modificación como la que plantea el mandatario federal sería un absurdo.

Indicó que cuando alguien es electo en el foro público, quienes tienen el poder de hacer un despliegue territorial son los partidos políticos, de ahí que una propuesta así terminaría partidizando la elección de los ministros.

“¿Cuál sería la plataforma de campaña de estos candidatos? ¿Quién los financiaría?

¿Quién pagaría una elección? Una elección que vale alrededor de 5 o 6 mil millones de pesos, si es una elección con todas las urnas en todo el país. ¿Esto quiere López Obrador?”, cuestionó.

El panista también le respondió al Presidente, quien en su conferencia se refirió a él. Le dijo que el pueblo no es “su pueblo”, y que la oposición también es parte de éste, le guste o no.

“El pueblo, además, no es su pueblo, somos parte del pueblo, quiéralo o no, Y si nos vamos a los números: en la intermedia la oposición obtuvo 23 millones de votos contra 21 de la coalición de Morena. Entonces, ¿de qué pueblo habla?, ¿o habla de todos?, ¿o habla de su fracción? Y si va a ser faccioso un jefe de Estado, es algo oprobioso”, afirmó.

En su conferencia del lunes, el Presidente dijo a la oposición: “No es conmigo, es con el pueblo”, tras referirse a la defensa de Creel al alcalde Santiago Taboada.